

Altas novedades

PARA VERANO

CASADO & RUBIO EN C.^{TA}

TEJIDOS ■ MERCERIA

UNA BODA

Felisa Emperador - Manuel Trujillo

Esta mañana, a las diez, se ha celebrado en la iglesia de San Nicolás el matrimonial enlace de la señorita Felisa Emperador Viejo, hija del doctor don Severino Emperador, con don Manuel Trujillo González.

La novia, que estaba bellísima, lucía precioso traje de crepón blanco de seda, bordado en tisú de plata. Ceñía su frente una guirnalda del simbólico azahar.

Apadrinaron a los contrayentes, el padre de la novia, don Severino Emperador e Infante y la madre del novio, doña Josefa González de Trujillo.

Firmaron el acta, como testigos, por parte de la novia, don Bernardino Viejo, don Ricardo Goicuría y don Rafael Maldonado, y por parte del novio, don Víctor Martínez, don Pedro Fauquier y don Eduardo del Río.

Terminada la ceremonia nupcial se sirvió en el Casino un almuerzo, espléndidamente, por la repostería de dicho Centro.

Entre los novios se han cruzado varios presentes, regalando el novio unos pendientes de brillantes y platino y la novia una botonadura de oro y brillantes.

Los señores de Trujillo, padres del novio, han regalado a la joven desposada un pendiente de platino y brillantes y los hermanos del novio, pendientes de platino y brillantes.

Los señores de Emperador regalan

a don Manuel Trujillo un alfiler de corbata de platino y brillantes y los hermanos de la novia, un reloj de oro.

Los señores de Goicuría regalan al joven matrimonio, una pareja de jarrones antiguos de porcelana y bronce; señores de del Río (don Eduardo), estuche cazo y cucharón de plata; señores de Viejo, estuche con dos cubiertos y servilleteros de plata; señores de Hita, ánforas, plata; doña Luisa Gamba, viuda de Campos, juego quesera, cristal y plata; señores de Martínez (don Manuel), pulsera de oro; don Rafael la Rica, cubierto pescado, plata; don José Llandera, cubierto de plata; señores de Bozal, servilleteros, plata; señores de Blanco, taza de plata; señores de Bustos, joyero, plata; señores de Martínez (don Víctor), aparato luz eléctrica; señores de Cid, taza de plata; señores de Fauquier, azucareros y ánforas plata; señores de Parollada, aparato luz eléctrica; señorita Manolita Ortega, ánforas plata; don Rafael García, centro de mesa, cristal y plata; señores de Marino, juego de pescado; señorita Carmen Herran, cestita de bombones, plata; señora viuda de la Puente, joyero y estuche cucharillas de café; señores Aparici, espejo tocador, plata; señores de Castro (don Mariano), paraguas de señora; señores de Villanueva, tohaller; señores de Burrera, hueveras, plata; señores de Pelaez, cucharillas ostras, plata; señores de Plaza (don Arturo), cucharillas café, plata; señorita Ramona Susanna, azucarero cristal y plata; señoritas de Gil, hueveras, plata; don Enrique Maldonado, dulcera cristal y plata; señores de Valles (don Angel),

ánforas, plata; señores de Ruiz (don Pedro), mantequera cristal y plata; señoritas Fernández, precioso abanico; señorita Eloisa Calleja, aparato de luz; señoritas de López, abanico; señoritas de Jiménez, un *panier*; señores de Zabria; azucarero cristal y plata; señores de Solano, juego de huevera, plata; señores de Betegón, abanico antiguo; señores de Villaverde, servilleteros, plata vieja; señor Encabo, abanico.

El joven matrimonio salió para Madrid, El Escorial y provincias de Andalucía, para marchar, después, a Ceuta, donde fijarán su residencia.

Deseamos a la feliz pareja muchas venturas y eterna luna de miel en su nuevo estado.

Pólvora en salvas

No se concibe fiesta, función o víperas sin que, por la noche, comience un verdadero bombardeo de Guadalajara que se prolonga hasta después de la madrugada, a ciencia y paciencia de los representantes de la autoridad.

Nos parece que el vecindario tiene derecho a reposar tranquilamente y que, bajo ningún pretexto, se debe autorizar el lanzamiento de cohetes, petardos y otros explosivos.

Aparte de perturbar el descanso, creemos que estos hechos pueden dar ocasión a la comisión de delitos o a que se lleven a efecto venganzas, pues con la mayor impunidad pudiera hacerse un disparo.

PÉRDIDA Desde Santa Clara a la Plaza Mayor, se perdió el martes una pulsera. Se gratificará a quien la presente en la Redacción de LA CRÓNICA.